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Échec du “vivre-ensemble” ? Mais ça fait 40 ans que JMLP
l’annonce, bande de crétins !

L’ensemble  de  la  classe  politique  semble  découvrir  que
l’antisémitisme devient de plus en plus virulent et que le
“vivre-ensemble” est mort et enterré.

Pendant  40  ans,  toute  la  classe  politique  a  nié  les
problèmes  d’intégration  en  nous  vantant  la  richesse  de
l’immigration et en ne combattant que le racisme à sens
unique. Pendant 40 ans, droite et gauche ont légiféré pour
taire  la  vérité  et  empêcher  quiconque  de  dénoncer  la
désintégration  de  la  nation  et  la  gravissime  fracture
identitaire porteuse de lendemains tragiques.

Les mêmes qui ont capitulé dans tous les domaines, renonçant
à toute assimilation au nom du “droit à la différence” et
cédant à tous les communautarismes au nom du “vivre-ensemble
et de l’accueil de l’Autre”, ont l’audace de nous faire
croire qu’ils ne céderont jamais à la haine ni aux rebelles
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qui  bafouent  la  laïcité  et  nos  valeurs  républicaines  !
Difficile de tenir discours plus grotesque après 40 années
de renoncement de toute la classe politique.

La vérité est on ne peut plus claire : avec 20 % de la
population d’origine extra-européenne, le pouvoir est devenu
l’otage  de  ses  immigrés.  Notre  politique,  y  compris
internationale, on le voit avec les contorsions de Macron
sur Gaza, est dictée par la situation dans nos banlieues, où
des mini-califats se sont multipliés avec la bienveillance
de l’Élysée. Toute action élyséenne a pour souci premier
d’éviter des émeutes. Il est donc prudent de ne rien faire.

On  nous  a  d’abord  affirmé  en  1990  que  l’islam  était
incompatible avec nos lois, pour nous dire aujourd’hui que
l’islam est une religion de paix et d’amour parfaitement
compatible avec la République.

On a supprimé les crèches dans nos mairies au nom de la
laïcité

On a supprimé les saints de nos calendriers

On a supprimé les vacances de Noël devenues vacances d’hiver

On a supprimé les vacances de Pâques devenues vacances de
printemps

On a déboulonné les statues à caractère religieux chrétien

On a instauré les repas halal dans nos cantines

On a cédé à tous les communautarismes, croyant acheter la
paix  sociale  avec  des  petits  arrangements  en  guise
d’apaisement

On a  accepté les prières de rue et les horaires séparés
dans les piscines



On a fermé les yeux sur les 20 églises incendiées chaque
année

On a nié le lien immigration-criminalité, alors que les 2/3
de  nos  détenus  sont  musulmans  selon  Jack  Lang  et  les
chiffres  de  la  police

On  a  manipulé  les  chiffres  de  la  délinquance,  qui  a
quintuplé  en  quarante  ans

On a enterré le rapport Obin de 2004, qui dénonçait la grave
islamisation de l’école républicaine

On a révisé nos programmes scolaires en diabolisant le roman
national et en culpabilisant la France et son Histoire

On a cru intégrer nos immigrés en leur enseignant que la
France  est  un  pays  de  salauds  d’esclavagistes  et  de
colonialistes

On a encouragé le racisme anti-Blancs en ne combattant que
le racisme à sens unique

On a toléré les réunions interdites aux Blancs

On a laissé le wokisme envahir nos universités

On  a  financé  des  associations  immigrationnistes  toujours
plus nombreuses

On a renoncé à la reconquête des quartiers islamisés, où la
loi républicaine a disparu

On a renoncé à vider les caves des cités qui cachent des
armes venues des Balkans et d’Ukraine

On a laissé le trafic de drogue se répandre dans toutes nos
villes

On a renoncé à expulser les étrangers criminels et les
clandestins



On a multiplié les recours pour protéger les clandestins
menacés d’expulsion

On a fermé les yeux sur les mariages blancs et sur la
gigantesque fraude sociale

On a combattu l’antisémitisme d’extrême droite totalement
imaginaire, en niant l’antisémitisme musulman bien réel

On a fermé les yeux sur les innombrables familles juives
chassées du 9-3

J’en oublie, évidemment. Bref, le pouvoir, par lâcheté, a
œuvré pour que tout s’aggrave, se contentant de diaboliser
le FN. Toutes les mesures prises depuis 40 ans ont mis en
danger la sécurité de la nation au nom de la mondialisation
heureuse.

Et  après  40  années  de  soumission  totale  pour  “ne  pas
stigmatiser ou attiser la haine”, les capitulards de la
République  prétendent  affirmer  leur  fermeté  face  à
l’antisémitisme et l’intolérance. Quelle bande d’hypocrites.

S’ils avaient écouté JMLP au lieu de le combattre sans
relâche, la France serait encore le paradis qu’elle était
dans les années 1970.

Certains  m’objecteront  qu’une  majorité  d’immigrés  ne
demandent  qu’à  s’intégrer  et  notamment  les  femmes  à  la
recherche de liberté. Certes, mais le problème est que ces
immigrés qui adoptent nos valeurs républicaines, bien que
majoritaires, sont dramatiquement silencieux. 

Les  islamistes  sont  minoritaires,  mais  ce  sont  eux  qui
imposent leur loi dans les quartiers, avec la complicité du
pouvoir démissionnaire.

On ne sauvera pas la France en laissant les frontières
ouvertes et en laissant des pans entiers de la République
sous le contrôle des islamistes. Les actes antisémites qui



redoublent  aujourd’hui,  ne  sont  que  les  prémices  de
lendemains tragiques. Michel Poniatowski l’avait annoncé il
y a plus de 30 ans. Qui l’a écouté ?

https://ripostelaique.com/quand-michel-poniatowski-nous-anno
ncait-des-saint-barthelemy-qui-la-ecoute.html

Il est grand temps de recouvrer de notre souveraineté, de
nous évader des prisons que sont l’Otan et l’UE qui nous
conduisent vers l’abîme. Qui peut encore croire que les
Etats-Unis  ou  Bruxelles  ont  vocation  à  oeuvrer  pour  le
bonheur des Français ? Nous sommes des pions pour tous ces
mondialistes en plein délire. Redevenons un peuple souverain
maitre de son destin, avant que la France ne disparaisse à
jamais, emportée par un multiculturalisme suicidaire.

Jacques Guillemain
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